

望岳荘だより

平成26年
9月 8日

八月は雨の日が多く、まるで梅雨を思わせるような天候でした。また、台風の襲来があるなど、異常気象の夏でした。

特に、広島市では土石流により、多くの尊い生命が失われました。犠牲になられた皆様のご冥福と、被害に合われた皆様にお見舞いを申し上げます。

施設では、利用者の皆さんが体調を崩さないよう、室温調整や水分補給など健康管理に努めるとともに、食中毒の予防に努めてきました。

九月を迎え、朝夕は涼しくなってきました。季節は、これから実りの秋を迎えます。

八月誕生会を開催しました

八月に誕生日を迎えられた皆さんの誕生会を、八月二十七日に開催しました。

八月の誕生者は少なくとも二名だけでした。食堂で皆さんにご紹介し、誕生カードと花束のプレゼントの後、ハッピー・バースデーの歌を歌い、赤飯、金目鯛の煮つけ、ケーキなどでお祝いをしました。これからも皆さん、ご健康でお元気にお過ごしいただきたいと思います。



記念写真とお祝いのメッセージが書かれたカード、花束を贈られた8月生まれの皆さん。

盆供養を行いました

八月八日に、元入所者でお亡くなりになられた皆さんの盆供養を行いました。

霊は、お盆に里帰りをすると言われ、近くの住職にお経をあげていただき、供養を行いました。また、住職の説法を真剣に聞き入っていました。



お経を上げていただき、供養を行いました。

絵手紙交流にきていただきました

九月三日に、村内の小・中学校の児童・生徒で組織する雪ん子委員会の皆さんが交流にきてくれました。

この交流は、今年が六年目になり、歌の発表の後、絵手紙のプレゼントがありました。

絵手紙は、花や野菜、果物の絵が上手に描かれ、そこに心のこもった一言が添えられており、利用者一人ひとりに声をかけながら手渡ししてくれました。

素敵なプレゼントに、利用者の皆さんはみんなニコニコとされ、大いに感激されていました。きっと、大切な宝物となることでしょう。



写真上：歌の発表。
写真左上：絵手紙のプレゼント。
写真左下：いただいた絵手紙。



スイカ割りをしました



8月13日にスイカ割りを行いました。スイカに見事命中すると大きな歓声が上がリ、皆さんとても楽しそうでした。

フラワーアレンジメントを行いました



きれいに仕上がり、気分よくお盆を迎えることができました。(8月12日)

枝豆もぎを行いました

枝豆をたくさんいただきましたので、利用者の皆さんにもリハビリを兼ねてもいでいただきました。

今年は、大勢の皆さんに協力していただき、利用者の皆さんからは、「懐かしい」とか「楽しい」という声が聞かれ、昔取った杵柄、山のようにあった枝豆を瞬間にもいでしまいました。

利用者の皆さんの表情はとても活き活きとして見え、もっとやりたいという雰囲気でした。

もいだ枝豆は、「ずんだもち」にして利用者の皆さんに食べていただきました。どうもありがとうございました。



楽しくもぎました。

音楽ボランティアが来荘

八月三十日に、サロンのグループの和敬会の皆さんが、音楽ボランティアに来てくださいました。ギターやアコースティックの演奏をバックに、「オリーブの首飾り」「荒城の月」などのお馴染みの名曲を歌っていただき、楽しい一時を過ごしました。



懐かしい曲に聞き入っていました。

喫茶



8月の喫茶では、おやき、水羊羹、かき氷といった夏らしいメニューのほか、アイスコーヒー、サイダー、こぶ茶などの飲み物が用意され、特に水羊羹が大変好評でした。

ギャラリー展示



木島平村芸術文化協会加盟団体が、3か月交代で廊下のギャラリーの展示を行っていただき、利用者の目を楽ませています。現在は、絵画が飾られています。

行事のお知らせ【九月中旬～十月】

九月

- 十一日 フラワーアレンジメント(午後)
- 十二日 敬老祝賀式 (午前十一時)
- 十七日 リハビリ指導 (午後)
- 十八日 喫茶 (午後)
- 十九日 彼岸供養 (午後)
- 二十三日 北鴨区朝舞い (十一時三十分)
- 二十四日 誕生会 (昼)
- 二十六日 音楽 (午後)
- 三十日 選択食 (昼)

十月

- 二日 稲刈り (午後)
- 六日 理髪奉仕(理容) (午前)
- 七日 手工芸 (午後)
- 八日 リハビリ指導 (午後)
- 十四日 選択食 (昼)
- 十七日 書道・俳句 (午後)
- 二十日 理髪奉仕(美容) (午前)
- 二十一日 ハーモニカボランティア(午後)
- 二十二日 誕生会 (昼)
- バイキング (昼)
- 防火避難訓練 (夕方)
- 音楽 (午後)
- 二十八日 選択食 (昼)
- 二十九日 リハビリ指導 (午後)
- 三十日 喫茶 (午後)

お知らせ

★ 利用料の引き落としについて
 利用料の引き落としを九月二十二日(月)に予定しています。

残高のご確認をお願いします。

★ 衣類について

朝晩は少し肌寒いくらいの日もあります。これからは半袖だけでなく、薄手の長袖も用意していただけるとありがたいです。
 面会の折などに、ご用意をお願いいたします。